

# 学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.38(R6. 6. 6)

旭校区コーディネーター



## 【体育大会について】

向夏の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。5月12日(日)に予定されていた体育大会でしたが、雨のため5月13日(月)に順延になりました。前日の雨の影響でグラウンドの状況は最悪でしたが、早朝から職員や部活生などで、グラウンドに溜まった水をスポンジで吸うなどし、グラウンドの整地をして無事開会することが出来ました。ここにも旭の団結を見ることができました。



## 【紙芝居プロジェクト打ち合わせの様子】



今年度、読み聞かせグループ「はなばたけ」の皆さんと、地域の皆さん、旭中の生徒有志、九州医療科学大学非常勤講師安原様、地域おこし協力隊の松本様、「萌えぎの会」の皆様と協働で、延岡の民話について学び、地元延岡を紐解く、プロジェクトを立ち上げました。延岡には、昔から伝わる民話がたくさんあります。その中で今回は、愛宕山に住んでいた狐の話を取り上げることにしました。「柞ヶ谷の太郎兵衛狐」のお話です。紙芝居にして、多くの方に昔から伝わるお話を伝えて行こうと思います。続編もお楽しみに！